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Z U S A T Z A N T R A G 
 
 
 
Betreff: Zusatzantrag zum DA der KPÖ, eingebracht von GR Philipp Ulrich 

betreffend Selbstbestimmtes Wohnen am Bauernhof 
 
 
 
Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin! 
 
Das Ansinnen des Herrn Kollegen Ulrich begrüßen wir grundsätzlich. Tatsächlich gibt 
es eine Vielzahl an best practice Beispielen in der Steiermark (z.B. Kainbach), wo 
genau dieses Konzept bereits erfolgreich umgesetzt wurde bzw. auch weiterhin 
erfolgreich umgesetzt werden. Faktum ist allerdings, dass man davon ausgehen wird 
müssen, dass derartige Projekte auf keinen Fall kostendeckend sein können. 
Geradezu naiv mutet der Wunsch an, der offenbar mit dem vorliegenden Antragstext 
bekundet wird, dass alle Partner die angeführt sind, mitzahlen sollen, der Aufwand für 
die Stadt Graz jedoch kostenneutral sein soll.  
 
Daher stelle ich namens des ÖVP-Gemeinderatsclubs den 
 

Zusatzantrag: 
 
Stadtrat Eber wird ersucht, ebenso an den im Motiventext des Antrags genannten 
Gesprächen teilzunehmen und allenfalls die notwendigen finanziellen Belastungen, 
die auf die Stadt Graz zukommen könnten, zu prüfen.  
 


